
ANNONCES 
Toutes les informations sur notre site internet : 

sainteritamarseille.fr 
 

Lundi 9 mai : 15h00 conférence aux sœurs des Accates sur sainte Hildegarde, 

L'adresse : Foyer des Accates 63 route des Camoins 13011 Marseille 

Mercredi 11 mai 17h30 Ecole cathédrale Psaumes à Saint-Barnabé 
Du 13 au 15 mai : retraite des enfants qui préparent un sacrement (à Roc-Estello, 
Plan d’Aups-Ste Baume, Var) 

LA MESSE DU SAMEDI 14 MAI à 8h30 EST SUPPRIMEE 
 

Le Mardi de 19h00 à 21h00 
Veillée de prière avec le groupe charismatique 
Le Mercredi : 19h30-21h : Ecole cathédrale cours sur les Psaumes à St Barnabé 
 
 

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir. 
Chapelle d’Adoration : merci de vous inscrire pour assurer une présence hebdomadaire 
régulière, une heure fixe un jour de la semaine, une « garde » auprès du Saint-Sacrement. 
 

Seigneur Jésus, tu es le Bon Pasteur. 
Porte-moi sur tes épaules  
quand je connais la faiblesse. 
Nourris-moi de ta Parole  
quand je sens la faim de Dieu. 
Pose sur moi ton regard  
quand j’ai besoin d’être aimé. 
Dirige-moi par ton bâton de berger  
quand je suis perdu sur la route. 
Donne-moi paix et confiance  
quand j’éprouve la solitude. 
Remplis-moi de ta douce joie  
quand le doute m’assaille. 
Accorde-moi l’audace de ton Esprit  
quand j’ai peur de parler de toi. 
Fais de moi ton disciple et ami  
quand je veux témoigner de toi. 
Sois le Pasteur des miens et de tous,  
conduis-les à la source d’eau vive  
dans ton Royaume de lumière et 
d’amour. 
 
+Pierre d’Ornellas Archevêque de Rennes 

 
Paroisse Sainte-Rita  

des Trois Lucs 
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DIMANCHE 8 MAI 2022 
   (4e dimanche de Pâques) 

 
L’image du Pasteur est courante dans la Bible, la figure du « Roi-Pasteur » s’y 
rencontre fréquemment : les Patriarches, puis Moïse et même David ont tous été 
pasteurs. Dieu est lui-même identifié à un pasteur dans le célèbre psaume 23 : « Le 
Seigneur est mon berger (…) ». 

Jésus parle des brebis en interprétant cette image comme « ceux qui croient » (v. 

26). Il explique que « croire » veut dire à la fois « écouter la voix » du Christ, « le 

suivre », et « être connu » de lui. Cette attitude de confiance absolue a pour 

conséquence de nous faire reposer en paix dans la main même de Dieu (cf. 10, 28). 

Rien alors ne peut plus atteindre le fidèle, même la mort ne peut lui nuire. Paul a 

chanté cet abandon total en une hymne sublime :  

« Si Dieu est avec nous, qui sera contre nous ?(…) Qui nous séparera de l’amour 

du Christ ? La tribulation, l’angoisse, la persécution, la faim, la nudité, les périls, le 

glaive ?  (…) En tout cela nous sommes les grands vainqueurs par celui qui nous a 

aimés. Oui, j’en ai l’assurance, ni la mort ni la vie, ni les anges ni les principautés, 

ni le présent ni l’avenir, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l’amour 

de Dieu manifesté en Jésus-Christ notre Seigneur » (Rm 8, 1-39).  

 

L’Evangile invite donc à un abandon confiant au vrai Pasteur 

qui passe la mort et la fait traverser. Le Psaume 23 s’accomplit :  

« Le Seigneur est mon Pasteur, je ne manque de rien (…) Si 

je passe le ravin des ténèbres, je ne crains aucun mal car tu es 

avec moi(…) ». 

Paradoxalement, la première lecture nous dit que le Christ est à 

la fois l’Agneau et le Pasteur. L’Agneau, parce qu’il est immolé 

pour nous, le Pasteur, parce qu’il nous conduit vers la vie 

éternelle. Alors, qu’avons-nous à craindre ? Nous sommes dans 

la main de Dieu et c’est nous qu’il cherche comme sa brebis 

égarée.  
 


